

令和2年1月17日金曜日

校内駅伝・ロードレース大会

12月23日(月)は、村山公園において校内駅伝・ロードレース大会を実施しました。生徒全員が駅伝かロードレースのどちらかに出場し、順位を学年ごとのクラス対抗で競いました。生徒たちはクラスの優勝を目指し、全力で走るとともに、応援に力を入れていました。保護者の皆様、多数の応援ありがとうございました。



BCフェスティバル

12月23日(月)は、BCフェスティバルを実施しました。体育委員会が企画・運営をし、ドッジボールなどのレクリエーションを兄弟クラス(BC)ごとに行いました。グラウンドと体育館に歓声が響き、兄弟クラスの親睦を深めるいい機会となりました。

身体計測

8日(水)は、始業式の後、学年ごとに身体計測を実施しました。特に今回は年末年始直後ということもあり、体重に不安を感じていた生徒も多かったのではないのでしょうか。良い1年のスタートを切ることができるよう、食事、運動、睡眠のバランスを考えた規則正しい生活を実践していきましょう。



課題・実力テスト

15日(水)から16日(木)まで、1・2年生は課題テスト、3年生は実力テストを実施しました。時間いっぱい集中し、取り組むことができました。1・2年生は1・2学期の積み残しを今のうちに克服し、3年生は入試に向けてラストスパートをかけましょう。